



La actividad coordinada por el servicio de cardiología del hospital se llevó a cabo en la consulta externa con el objetivo de llegar a un mayor número de la comunidad que durante dos días pudieron realizarse la toma de presión arterial, siendo esta la primera causa de consulta médica; además, recibieron las recomendaciones de los cardiólogos.

Durante la jornada médica gratuita se atendieron 200 personas a quienes se les hizo el control de presión arterial de manera gratuita.

Otra de las actividades para conmemorar esta fecha tuvo que ver con el interés de la comunidad médica, con quienes se abordaron temas relacionadas a las patologías cardíacas.